



**FIND MORE GREAT STAR TREK MODEL KITS
AT YOUR FAVORITE RETAILER!**

**TROUVEZ MAQUETTES STAR TREK PLUS
GRANDES À VOTRE DÉTAILLANT PRÉFÉRÉ!**

ROUND 2 Round 2, LLC
4073 Meghan Beeler Ct.
South Bend, IN 46628

International Hobbycraft (UK) Ltd.
10 Temple Back
Bristol BS1 6FL England

TM & © 2018 CBS Studios Inc. STAR TREK and related marks and logos are trademarks of CBS Studios Inc. All Rights Reserved. POLAR LIGHTS and Round 2 and design are registered trademarks of Round 2, LLC. ©2018 Round 2, LLC, South Bend, IN 46628 USA. Product and packaging designed in the USA. Made in China. All rights reserved.
TM, © & © 2018 CBS Studios Inc. STAR TREK et les marques et logos associés sont des marques de commerce de CBS Studios Inc. Tous droits réservés. POLAR LIGHTS, Round 2 et design et sont des marques de commerce de Round 2, LLC. © 2018 Round 2, LLC, South Bend, IN 46628 États-Unis. Produit et emballage conçus aux États-Unis. Fabriqué en Chine. Tous droits réservés.

THE NEXT GENERATION

STAR TREK™

U.S.S. ENTERPRISE™ NCC-1701-D 1:2500 scale • SNAP-TOGETHER MODEL KIT
échelle 1:2500 • SNAP-ENSEMBLE MODÈLE



AMT1125/12



Snapit

ASSEMBLY INSTRUCTIONS • INSTRUCTIONS DE MONTAGE

GENERAL ASSEMBLY: This highly-detailed kit features precision-tooled parts for ease of assembly. Care and patience must be exercised to achieve optimal results. The kit has been designed to assemble via snap assembly.

GLUE ASSEMBLY: If a modeler chooses to glue their model, it is recommended that the instructions be examined carefully before applying cement. You will find this very helpful, as it will allow you to gain a clear understanding of how the parts fit together in order to best plan painting and final assembly. If doing a test fit, scraping the attachment pins with a knife blade may be beneficial to separate parts before re-assembling with glue.

SUB-ASSEMBLIES: Note that this kit is intended to be built in sub-assemblies. This makes building the kit far more manageable. It is very important to note that it can be extremely advantageous to apply paint and decals to sub-assemblies before completing final assembly.

DECALS & PAINT: This kit includes extensive water slide decals. Note that the large areas of aztec paneling decals are applied first, allowed to dry, and a second set of smaller decals (primarily marking decals) are placed on top. These decals are compatible with setting solution which can be applied to conform around surface details. Paint is not required to produce satisfactory results. However, some modelers prefer to add additional painted detail to their kits. See the diagrams on this sheet for instructions regarding decal placement and optional paint specs. For best results apply dull coat for final finish.

ASSEMBLAGE GÉNÉRAL: Ce kit particulièrement détaillé comporte des pièces usinées pour faciliter l'assemblage. Vous devez faire preuve d'attention et de patience pour obtenir des résultats optimaux. Le kit a été conçu pour être monté grâce à un assemblage par emboîtement.

ASSEMBLAGE AVEC COLLE: Si un maquettiste choisit de coller sa maquette, il lui est conseillé de suivre attentivement les instructions avant d'appliquer la colle. Elles vous seront très utiles dans la mesure où elles vous permettent d'avoir une meilleure compréhension sur la façon dont les pièces s'emboîtent afin de mieux planifier la peinture et l'assemblage final. Si vous effectuez un test d'assemblage, il est probablement préférable de gratter les pinces de fixation à l'aide d'une lame de couteau afin de séparer les pièces avant d'assembler de nouveau avec de la colle.

SUB-ASSEMBLIES: Notez que ce kit est supposé d'être monté en sous-assemblages. Cela facilite considérablement la gestion de la construction du kit. Il est important de noter qu'il peut être extrêmement avantageux d'appliquer de la peinture et des décalques aux sous-assemblages avant de terminer l'assemblage final.

DÉCALQUES ET PEINTURES: Ce kit comprend de larges décalques à l'eau. Notez que les larges zones de décalques réservées aux lambris aztèques sont les premières à être revêtues. Laissez-les sécher avant d'appliquer une deuxième couche de plus petits décalques (auparavant appelés décalques de marquage) au dessus. Ces décalques sont compatibles avec la solution d'installation qui peut être appliquée pour ajuster les détails de la surface. La peinture n'est pas obligatoire pour obtenir des résultats satisfaisants. Toutefois, certains maquettistes préfèrent ajouter des détails peints supplémentaires à leurs kits. Consultez les diagrammes sur cette fiche pour voir les instructions relatives au placement des décalques et aux spécificités facultatives de la peinture. Pour obtenir de meilleurs résultats, appliquez une couche mate pour la finition.

SKILL NIVEAU HABILIDAD 2



STARTREK.COM
round2models.com
collectormodel.com

SYMBOLS • SYMBOLES

1 Step Number

1 Part Number